

Los Elefantes de la categoría juvenil siguen entrenando

- Última actualización: Viernes, 15 Marzo 2024 10:36

Escrito por Primitivo González Prado

Visto: 110



Aun con la insatisfacción de que en el torneo zonal nacional clasificatorio a los juegos escolares de 2023 los peloteros cienfuegueros de la categoría sub-18, aunque estuvieron coqueteando hasta último momento la clasificación, no pudieron alcanzar el boleto del grupo B, en 2024 no renuncian a incluirse en la fiesta de los colegiales de todo el país.

Para ello trabajaron desde la preparación rumbo al certamen por erradicar las deficiencias técnico y tácticas de la versión precedente a pesar de que disminuye la cifra de atletas con experiencias competitiva del año anterior . Al término de la tercera subserie lideran el grupo B y aparecen como el equipo que más gana en el país con ocho victorias y un solo descalabro.

La nueva hornada de Elefantes cienfuegueros barrieron a los de la Atenas de Cuba en sus predios, después en su visita a Villa Clara vencieron dos a uno a los del centro y en casa le pasaron la escoba a los mayabequense.

Ante la paralización de todos los eventos competitivos atletas y entrenadores mantienen su preparación para cuando se reinicie el certamen si las condiciones lo permiten mantener su buen paso de 202.

Leosne Vila Barrisonte, lanzador, expresa que está trabajando por erradicar las deficiencias presentadas en la mecánica de la lanzar presentadas en los juegos que ha lanzado en el joven torneo clasificatorio ,donde el equipo tiene el propósito de clasificar en su grupo y discutir el título nacional.

Por su parte, Felipe Cantero, entrenador, confiesa que “estamos trabajando con enfrentamientos con la reserva de los Elefantes a la serie 63 ,de manera de tenerlos en acción

Los Elefantes de la categoría juvenil siguen entrenando

- Última actualización: Viernes, 15 Marzo 2024 10:36

Escrito por Primitivo González Prado

Visto: 110

y motivados para de vuelta al torneo estén en forma.

Jorge Concepción Rangel, director de la novena juvenil de [Cienfuegos](#), precisa que hay muchas figuras jóvenes muy talentosas y que prometen, “por eso estamos trabajando en cómo convertirlo mejores peloteros de manera de poder garantizar una cantera de atletas para los Elefantes altamente competitivos”.

La categoría sub-18 o juvenil es la más inmediata a la de mayores, ahí está la mayor cantera de atletas con perspectivas a integrar la nómina de los Elefantes en la próxima serie nacional y otras sucesivas. Pese a que en los últimos años se ha visto diezmada por éxodo de peloteros en la provincia, no obstante en el territorio se trabaja con rigor y sentido de pertenencia, que permita garantizar la cantera de atletas al nivel superior.